

Pemuda Kago Bermusik Bersama Marinir: Harmoni Inspirasi di Pegunungan Papua

Jurnal Agung - PAPUA.JURNALIS.ID

Nov 4, 2024 - 07:31



Ilaga Puncak- Di Kabupaten Puncak yang sejuk, pemuda Kampung Kago mendapatkan suntikan semangat baru ketika Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad hadir untuk berbagi musik dan inspirasi. Pada Minggu, 3 November 2024, Satgas Yonif 323 Kostrad, di bawah pimpinan Letkol Inf Tri Wiratno, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama para pemuda Kago di ruang kelas SMA Negeri 1 Ilaga, Distrik Ilaga. Momen istimewa ini dimanfaatkan oleh para prajurit untuk tidak hanya menjalankan patroli

pengamanan, tetapi juga berbagi kebahagiaan melalui musik.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menekankan kepada prajuritnya agar lebih dari sekadar menjaga keamanan, tetapi juga hadir untuk mendukung kebutuhan dan kreativitas masyarakat sekitar.

Dalam kegiatan tersebut, para prajurit dengan penuh semangat berlatih musik bersama para pemuda Kago, menciptakan suasana yang harmonis dan akrab. Matius Tabuni, salah satu pemuda Kampung Kago, mengungkapkan rasa terima kasihnya.

“Terima kasih, Komandan 323. Kami senang bisa bermain musik bersama. Tuhan memberkati,” katanya penuh haru.

Kegiatan ini diapresiasi oleh Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, yang memandang Komsos tersebut sebagai wujud nyata kedekatan dan kepedulian TNI kepada masyarakat Papua.

“Melalui komunikasi sosial inklusif ini, TNI berusaha merangkul seluruh lapisan masyarakat Papua. Kami percaya bahwa pendekatan humanis mampu mempercepat pembangunan di wilayah ini, dengan menjalin hubungan yang baik bersama masyarakat setempat,” ungkap Brigjen Avianto, melalui keterangan tertulisnya, Senin (4/11/2024).

Dengan kehadiran mereka di tengah masyarakat, Satgas Yonif 323 Kostrad tak hanya menjadi penjaga wilayah, tetapi juga sahabat bagi pemuda yang ingin mengembangkan bakat mereka. Harmoni musik dan kebersamaan yang tercipta di Ilaga ini menjadi simbol kuat bahwa pembangunan dan kedamaian di Papua dapat tercapai dengan dukungan penuh dari semua pihak.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho